

Le sommet anticorruption au Brésil éveille de attentes dans l'opinion panaméenne



Panama, 16 février, 16 février, (RHC).- L'opinion panaméenne centre son attention dans le sommet qui réunit aujourd'hui à Brasilia les procureurs généraux d'une vingtaine de pays, pour coordonner des enquêtes sur le scandale de corruption Lava Jato.

Les médias panaméens donnent une large couverture à la rencontre à laquelle participent des procureurs généraux d'Antigua et Barbuda, d'Argentine, du Chili, de la Colombie, de l'Équateur, du Salvador, du Guatemala et du Mexique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/121800-le-sommet-anticorruption-au-bresil-eveille-de-attentes-dans-lopinion-panameenne>



Radio Habana Cuba